

# NGO

## Patroli Lautan Biru Polsek Sukaresmi Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Geng Motor

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 30, 2024 - 21:51



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Pada hari Selasa, 30 Juli 2024, Polsek Sukaresmi Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Lautan Biru di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh AKP Sudarsono, S.Pd., dan didampingi oleh AIPDA Adreansyah Hidayat, AIPDA Tedi Sukmana, S.H., dan APTU Didi Wahyudi.

Patroli Lautan Biru ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), termasuk tindakan kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan aksi geng motor yang kerap meresahkan warga. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Sukaresmi, yang dikenal dengan potensi gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam kegiatan ini, petugas melakukan pemantauan intensif di titik-titik rawan kejahatan, serta melakukan dialog dengan masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polres Cianjur dalam menciptakan suasana aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono, S.Pd., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan wilayah dan mengurangi potensi gangguan kamtibmas di area tersebut.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukaresmi dengan patroli yang terjadwal dan responsif terhadap potensi gangguan. Dukungan dan partisipasi masyarakat sangat penting untuk mencapai keamanan yang optimal. Mari bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap aman dan nyaman bagi semua." Ujar Kapolsek Sukaresmi **AKP Sudarsono, S.Pd.**

Kegiatan Patroli Lautan Biru ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.